
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第１１回） 議事要旨 

 

１．日 時 令和５年３月１５日（水）１６：１０～１７：３７【ハイブリット会議】 

 

２．出席者 服部センター長、近藤教授、ヨサファット教授、市井教授、入江教授、小槻教授、 

樋口准教授、本郷准教授、齋藤准教授、梶原講師 

本多准教授、杉木総務課長 

  委任状 楊助教 

 

３．教員会議（令和４年度第１０回）議事要旨について 

  原案について、承認された。 

 

４．議 題 （審議事項） 
（１）研究生について 

服部センター長、各指導教員から、資料１に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（２）特任教員の更新について 
   服部センター長、市井教授から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（３）協力研究員の受入について 
   服部センター長、各担当教員から、資料３に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（４）令和５年度各種委員会等について 
   服部センター長から、資料４に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（５）七十五年史「部局史」の原稿について 
   服部センター長、近藤教授から、資料５に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（６）その他 
   特になし 
 
５．報告事項 

（１）教育研究評議会（3/9）について 

   服部センター長から、資料６に基づき、報告があった。 

   ・千葉大学名誉教授の選考について 他 

 

（２）インフラ長寿命化計画について 

   服部センター長から、本センターの棟の改修スケジュールについて、報告があった。 
 
（３）拠点運営委員会メール審議結果報告について 

   服部センター長から、令和５年度共同利用研究公募要項について、拠点運営委員会メール審議にて 

承認された旨報告があった。 

 

（４）その他 

〇 各種委員会等報告 
 予算委員会 

    近藤教授から問題がある場合は連絡いただきたい旨依頼があった。 
     

 共同利用研究推進委員会  



 市井教授から、成果報告書の提出しめきりについて、担当から共同利用研究代表者に連絡する旨報告

があった。 
     

 広報委員会  
小槻教授から、CEReSニュースレターの記事内容の提供依頼、次年度のパンフレット更新の方針、 

年次報告書の役割分担の決め方について問題提起があった。 
 

 施設委員会  
         特になし 
      

 計算機及びデータベース委員会 
 卒業生・修了生が使用していた貸出パソコンは使えなくなる前に引継ぎを行っていただきたい、
また、使用していない端末は起ち上げ、最新の状態に対応いただきたい旨依頼があった。 

    
 教育委員会 
 入江教授から、卒業式・修了式に加えて、入学式の日程について報告があった。 
 
 中期計画推進委員会 
 自己点検・評価委員会 
服部センター長から、業績収集および共同研究（国内・国際）に関しての報告があった。 

     
 学術推進企画小委員会  

        ヨサファット教授から、科研の申請について依頼があった。 
   
   
                                          以上 


